

# PAPARAZI

## Babinsa Koramil 10/Guntur Hadiri Musdes Perencanaan Pemilihan Perangkat Desa

Muhammad Makruf - [DEMAK.PAPARAZI.ID](http://DEMAK.PAPARAZI.ID)

Mar 31, 2023 - 05:48



*Pengisian Perangkat Desa Bumiharjo nantinya dapat berjalan dengan lancar sampai tahap pelantikan perangkat desa yang baru*

DEMAK – Babinsa Bumiharjo Koramil 10/Guntur Kodim 0716/Demak Serda M. Fakhri hadir dalam kegiatan Musdes dalam rangka perencanaan pemilihan perangkat desa pengisian jabatan sekretaris desa (Sekdes) di Balai Desa Bumiharjo Kecamatan Guntur Kabupaten Demak, Rabu (29/03/2023)

Serda M. Fakhri mengatakan, “sekitar pukul 09.00 Wib bertempat di kantor desa Bumiharjo Kecamatan Guntur Kabupaten Demak berlangsung kegiatan Musyawarah Desa (Musdes) tentang perencanaan pemilihan perangkat desa untuk pengisian kekosongan jabatan sekretaris desa (Sekdes)”. Ujar Babinsa

Dalam sambutannya Kades Bumiharjo menyampaikan, bahwa kegiatan ini perlu

segera diselenggarakan untuk pembentukan Tim pemilihan perangkat Desa untuk mengisi kekosongan jabatan Sekretaris Desa.

“Kepada masyarakat Desa Bumiharjo saya beri kesempatan yang sama untuk mendaftar menjadi calon Sekretaris Desa asalkan memenuhi kriteria yang telah ditetapkan oleh Panitia”, ujar Kades



Serda M. Fakhri menambahkan, “bahwa pelaksanaan pengisian perangkat desa harus melalui proses terlebih dahulu. Jadi tidak serta merta diangkat menjadi perangkat desa. dimulai dari izin dari Bupati tentang pengisian perangkat desa, dilanjutkan pemberitahuan kepada masyarakat desa tentang rencana pengisian Perangkat Desa. Proses selanjutnya diserahkan kepada Panitia Pengisian Perangkat Desa. perangkat desa yang terpilih nantinya diharapkan benar-benar berkompeten agar dapat melaksanakan tugas-tugas perangkat yang semakin kompleks dan modern”. tegas Babinsa

“Semoga proses Pengisian Perangkat Desa Bumiharjo nantinya dapat berjalan dengan lancar sampai tahap pelantikan perangkat desa yang baru”, pungkas Babinsa

Turut hadir dalam acara tersebut Kades Bumiharjo, Perangkat Desa Bumiharjo, Babinsa Serda M. Fakhri, dan juga tokoh Masyarakat. Acara berjalan dengan tertib, aman dan lancar.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak